



Pièces	6 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	W-02VVKA
Prix	520 000 €

Villerville

Maison à vendre (14113)

Engel & Völkers deauville vous présente à la vente cette chaleureuse maison sur les hauteurs de villerville. Edifié sur un terrain de 740m², elle se compose comme suit :au rez-de-chaussé : salle de vie avec dressing et bureau avec accès terrasse, une chambre, une salle de douche avec wc, une cuisine équipé avec accès garage, une extension toit cathédrale. Au premier étage : 3 chambres dont une avec dressing, une salle de bain avec douche et baignoire jacuzzi. Un chemin donnant un accès plage se situe non loin de la maison. Dpe : D (132) - ges : D (30)estimation des coûts annuels d'énergie du ...

Engel & Völkers present you a charming house in VillervilleThe house build in a land of 740sqm is composed as follow :Ground floor : Living room with dressing a office area and a terrace access, a bedroom, a shower with toilet, a garage access, an extension living area.First floor : a big bedroom, two bedrooms, a bathroom jacuzzi bath and shower.A path near the house give access to the beach.ECD : D (132) - GGE : D (30)Estimated annual energy costs : 1390 - 1960€Property tax : 839€Transaction fees (all taxes included) to be paid by the seller.Information on the risks to which this property is ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

